

# TIRO CON ARCO

## PUNTUACIONES IMPORTANTES EN EL "TROFEO ARCOS-CENTRO COMERCIAL"

### LA LLUVIA NO FUE INCONVENIENTE PARA LAS PRUEBAS

Las primeras distancias de los trofeos de «Arcos-Centro Comercial» y el «Enrique Tarragó» (N. P.) se tiraron en el campo del Club de Golf de la Avda. Francisco Montenegro. Correspondieron a las 90 y 70 metros para los caballeros y 70 y 60 para las damas, y con un único participante en la categoría de junior.

En un día en que la lluvia acompañó en algunos momentos, los tiradores se daban cita y ultimaban los preparativos para el equipo necesario.

Había algún público en el recinto y el ambiente que se respiraba era de verdadera expectación por la importancia de los trofeos donados por la firma patrocinadora. Tras las primeras 36 flechas a 90 y 70 metros respectivamente, tuvo lugar el cambio de las dianas y el descanso correspondiente, luego se ultimó la primera jornada que tuvo como puntuaciones las siguientes:

2.ª Categoría, para caballeros, en primer lugar Paco Peralta con 364 puntos, y Pepe Hernández que se incorporó de nuevo a las competiciones oficiales con 307 puntos.

3.ª Categoría para caballeros, Felipe Guerrero con 337 puntos, José Sánchez 266, Pedro Hidalgo 176 y Gregorio Coto con 174 como más destacados.

En damas Obdulia Cascales en el primer puesto con 232 puntos, Pepi García con 230, Fátima Díaz 143 y Rosalía Nieves con 64.

En la categoría de junior un único participante José Saavedra con 297 puntos.

Como se observa en general la tónica de las puntuaciones ha sido alto y así esperamos que continúe en el próximo domingo 28 en las tiradas correspondientes a las distancias cortas, es decir 50 y 30 metros tanto para caballeros como para damas.

El tiro con arco es un deporte que está tomando en nuestra capital un carácter de importancia y prueba de ello es el desplazamiento de los componentes del equipo de Río-Gulf, que van a intervenir en un campeonato a escala nacional.

Como final, destacar el entusiasmo de los arqueros en estos trofeos que se celebran y el deseo de su culminación con la brillantez que comenzó.

La entrega de trofeos será el mismo domingo 28 en la Ciudad Deportiva en una cena que se celebrará y para la cual se tienen dispuestas las invitaciones en Casa Alpresa hasta mañana jueves.